

Kapellenfest am 29.08.2015



„Ob unser Fest, das bereits zum 4. Mal stattfindet, in diesem Jahr wieder ein großer Erfolg wird?“, fragte sich der Vorstand der IG. Diese skeptischen Gedanken verfliegen aber schnell, als bereits donnerstags bei herrlichem Wetter mit dem Aufbau des neuen, 1000,-€ teuren Bodens begonnen wurde. Die Anschaffung war aus Sicherheitsgründen notwendig geworden.

Am nächsten Abend standen, dank tatkräftiger Unterstützung der Schützenbruderschaft, Zelt, Tische und

Bänke. Die Dekoration und das Eindecken der Tische übernahmen die Frauen der IG. Am Samstagmorgen wurden dann noch die Verkaufsstände und die Grillstation aufgebaut und um 17:00 Uhr eröffnete unser Pfarrer Herr Bernards das Fest feierlich mit der Hl. Messe.

Nach der Messe drängten sich dann Jung und Alt bis spät in die Nacht rund um die Kirche. Für das leibliche Wohl war, wie immer, gut gesorgt.

Es fanden viele angeregte Gespräche, nicht nur unter den Bärbroichern statt. Viele Besucher aus den anderen Teilen unserer Pfarrei nutzten das Fest zum Austausch und Kennenlernen der Vereinsarbeit in Bärbroich.

Der Höhepunkt des Festes war das „Offene Singen“ unter der Leitung von Frau Ursula Pillmann. Viele deutsche Volkslieder wurden mit Begeisterung gesungen.

Unser Pfarrer nahm auch am Fest teil und fühlte sich sehr wohl.

Um auf die anfangs gestellte Frage zurückzukommen, das Fest war, Dank der gemeinsamen Anstrengungen wieder ein voller Erfolg! Ein großes Dankeschön geht an alle tatkräftigen Helfer und an die Grillmeister Herrn Kupfer und Herrn Bartsch!

Auch im nächsten Jahr plant die IG wieder ein Kapellenfest mit neuen Überraschungen, die noch nicht verraten werden!

